



Snowli, das Maskottchen der Schweizer Skischulen, soll ab Winter Unterstützung von Käpt´n Jacks Piratencrew bekommen. Grafiken: BORER LIFT AG

BORER LIFT AG: SNOWLI IM PIRATENLAND! EIN SCHÖNES KONZEPT FÜR DIE ZUKUNFT.

Das geplante Kinderland in Obersaxen verspricht ein einmaliges Erlebnis für die ganze Familie.

Das Skigebiet Chummenbühl in der Schweiz ist schon lange die Anlaufstelle für Skianfänger aus der Region Obersaxen. Aktive und ehemalige Ski-Weltcupfahrer wie Carlo **Janka**, Marco **Casanova** und Christian **Spescha** haben hier ihre ersten Skiversuche getätigt. Dank der familiären Atmosphäre kommen nicht nur Einheimische sondern auch Besucher gerne hier her, um den Wintersport zu genießen.

Gesamterneuerung

„Skilehrerinnen und Skilehrer haben viele Jahre begeistert hier im Kinderland unterrichtet und fanden, dass es nun an der Zeit wäre, den Gästen etwas Neues zu bieten,“ erzählt Projektinitiant Marco Casanova. Im Zuge dieser Umstrukturierung sollte auch das Angebot erweitert werden und ein Themenland bot, auch in Hinblick auf den späteren Betrieb, hierfür die besten Möglichkeiten. Doch für die Umsetzung eines solchen Projektes

braucht man nicht nur viel Liebe für die Region und den Skisport, sondern auch einen Experten mit langjähriger Erfahrung auf diesem Gebiet. Marco Casanova und die Ski- und Snowboardschule Obersaxen haben sich deshalb mit der BORER LIFT AG einen vertrauensvollen Partner für dieses aufregende Projekt ins Boot geholt. Das Unternehmen begleitet das Projekt bereits seit der ersten Ideenfindung und wird bis zur fertigen Umsetzung mit ihrem breiten Netzwerk aus Fachexperten, Technikern und Designern die Verantwortlichen vor Ort unterstützen und anleiten.

Snowli im Piratenland

Mit der Idee aus dem Kinderland ein Piratenland zu machen, setzte Marco Casanova vor etwas über einem Jahr die Richtung für das Projekt. Dabei musste

nicht nur die optimale Position für die Anlagen gefunden, sondern auch das Projektkonzept durch das ganze Areal geführt werden. Eine Besonderheit ist auch die Lage direkt an einer Walddurchfahrt, die man sich sofort zu Nutze gemacht hat. Inmitten des Waldgrundstückes soll ein gut verstecktes Piratenlager mit Piratenschiff entstehen.

Um das Konzept „Snowli im Piratenland“ auch wirklich gut umzusetzen, wurden für das Maskottchen der Schweizer Skischulen neue Freunde zu diesem Thema erfunden. Käpt´n Jack und seine Crew wurden in Zusammenarbeit mit der Firma SUNKID designt und sollen

für ein weiteres, interaktives Erlebnis im Kinderland sorgen. Damit die Kinder auch ohne Risiko mit den neuen Sunny Stuff Figuren toben können, wur-



den diese für zusätzliche Sicherheit aus einem Vollschaumstoff hergestellt. Bei der Planung des Kinderlandes hat man sich genau überlegt, auf was es bei den Kleinen ankommt und über welche Details sie sich freuen würden. Deshalb sorgen nun zwei neue SUNKID Zauberteppiche mit je 51 und 33 Metern, zusammen mit einem *Pino Cord* Skilift im neuen Kinderland für einen sicheren und raschen Aufstieg. Ein passend zum Thema gestyltes *Rotondo-Karussell* rundet das Erscheinungsbild ab und sorgt zusätzlich für den nötigen Spaßfaktor.

Während des Entwicklungsprozesses kam man auch auf die Idee, die Anlage abends zu beleuchten. Dadurch ergeben sich tolle Möglichkeiten für die Organisation von Nachtevents.

Finanzierung

Für die Finanzierung des Projektes hat man einige Hebel in Bewegung gesetzt. Neben den Eigenmitteln der Skischule



Carlo Janka (l.) Marco Casanova (Mitte) und Christian Spescha (r.) schauen sich im zukünftigen Piratenlager um. Fotos: Marco Casanova



Durch die Zusammenarbeit der großen und kleinen Skifans wurde der Crowdfunding-Aufruf zum Erfolg.

wurde versucht, die noch fehlende Differenz durch einen Crowdfunding-Aufruf zu sammeln. Dafür haben aktive sowie ehemalige Skisportler gemeinsam mit den Kindern zusammen gearbeitet. Der Erfolg kann sich sehen lassen. Die benötigten 75.000 CHF wurden dank der Unterstüt-

zung von 166 Sponsoren bereits Ende August übertroffen. Dies zeigt deutlich, dass in Obersachsen alle von den Bergbahnen über die Zweitwohnungsbesitzer bis hin zu den Einheimischen gemeinsam an einem Strang ziehen um ein interessantes Projekt umzusetzen. *tm*



Teufelberger · Redaelli
Together in Motion

DER KOMPLETTE SERVICEPARTNER FÜR IHRE SEILBAHN!

Von der Unterstützung in der Projektierung über die Transportlogistik und Montage bis hin zu Service und Kundenbetreuung – was immer Sie brauchen, wir sind der richtige Partner! Das internationale Serviceteam ist rund um die Uhr für Sie bereit.

24h Hotline: +43 (0)7242 615 388

www.teufelberger-redaelli.com